
 
 
 
 
 

＜司   会＞ 荒木誠一ＳＡＡ        ＜斉 唱＞ 国 歌「君が代」 

 Ｒ・Ｓ「手に手つないで」 

＜ゲ ス ト＞ 青山潔文様 川口拓斗様 小久保綾真様 富永捷馬様       

＜ビジター＞ なし 

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長	

	 昨夜、久しぶりにカエルの声を聞きました。 
除草剤の影響で少なくなったのか、忙しさのため

か自然を感じることが少なくなった。 
 
〈幹事報告〉宮本智弘幹事	

１．定例理事役員会のご案内	

２．例会臨時変更及び休会		

	 ３．４月の予定及び次例会のご案内 
 

 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ44.4 承  認／Ｓ44.4 
  例 会 日／毎週水曜日 12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店 内 
TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/ 

  会長／宮川隆司  幹事／宮本智弘  会報委員長／下田祐宏 

第２３８４回 №３６（２０１７～２０１８） ４月４日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員  〈 4月のスケジュール 〉 

会員数	 	 	37名	

出席計算に用いた会員数	 	35名	

本日欠席	 	 7名	 	出席率	 		80.00％ 	

先々回補正	 6名	 	補正出席率	77.78％ 	

11日	 ゲストスピーチ	 山口接骨院	 山口貴也様 
18日	 ゲストスピーチ	 豊橋信用金庫理事長	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 山口	 進様 
25日	 ゲストスピーチ	 愛知県立福江高等学校 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 校長	 寺田安孝様 

 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長	

○宮川隆司会長	  
ライラセミナー出席の渥美福寿園青山様、川

口様。愛知県立福江高校小久保君、富永君あ

りがとうございました。本日スピーチよろし

くお願いします。 
○宮本智弘幹事	  
ライラセミナーの報告よろしくお願いします。 
○福井	 功会員増強委員長 
	 私の長男もライラセミナーに参加させて頂き

ましたが、本日から学校で寮に戻ってしまっ

たため、レポートで発表の代わりにさせて頂

きます。 
○川口	 真親睦委員長 
本日より復帰いたします。 
ご迷惑おかけしました。 

 
〈委員会報告〉 

○宮本智弘幹事 

 ４月２３日に東海カントリークラブにて行わ

れるＩＭのゴルフの件 

 

 

	



〈ＳＡＡ報告〉荒木誠一ＳＡＡ 
 
 
 
 
	  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜第一例会	 お祝い事＞	

・本人誕生日	

	 木村守雄会員	 Ｓ16.4.3 

 
 

 川口敏郎会員 Ｓ28.4.9 

   
 

宮川隆司会員 Ｓ33.4.8 

 
 
	  
 
	 	 石本健一会員	 Ｓ23.4.7 
 

荒木誠一会員	 Ｓ38.4.9 

 
 
高橋秀一郎会員	 Ｓ41.4.26 

 
 
土井文好会員	 Ｓ45.4.2 

 
 
福井功会員	 Ｓ45.4.25 

 



 
 
・ご夫人誕生日 
	 	 荒木誠一会員（由美子夫人）4.25  
千賀洋一会員（絵美	 夫人）4.11 

・結婚記念日 
森下三嗣会員	 Ｓ48.4.29 
宮川隆司会員	 Ｓ58.4.30 
宮本智弘会員	 Ｈ 1. 4.15 

・創立記念日 
青山房生会員	 Ｈ 8.4.1 
高瀬与志彦会員Ｈ13.4.1 

・入会記念日 
	 	 彦坂育甫会員	 	 Ｓ57.4.7 
	 	 荒木	 茂会員	 	 Ｈ 7. 4.5 
	 	 高橋まなみ会員	 Ｈ29.4.12 
 
〈ゲストスピーチ〉 
 
	 	 	 	 	 	 渥美福寿園	 青山潔文様 

 
結論から申しますと、本当に参加して良かった。 
荻原次晴氏の講演で、悔しさや反骨心を持って何

事もひたむきに努力を続けることが、結果を残し

自分自身の存在を輝かしているのだなと思った。 
自分に自信を持ち発言力を培うことが、これから

の私の課題だと感じた。 
 
	 	 	 	 	 	 渥美福寿園	 川口拓斗様 

 
とても自分の成長の糧になった。 

否定されるのが嫌だから言うのをやめようという

気持ちから、仲間を信じて発言してみようという 

 
 
気持ちにかわった。いろいろな受け止め方、考え 
方があり、発言することの苦手意識がなくなった。 
この 2 日間では学べることも多く、今までの自分
とは違う気持ちの変化に気づけ、とても自分の成

長になるセミナーだった。今回学んだことをこれ

からの生活、職場で生かしたい。 
 

愛知県立福江高等学校	 小久保稜真様

 
	 こういったセミナーへの参加が初めてで不安だっ

た。 
講演で「荻原」と「萩原」の違いについて、「お」

と「は」どちらか迷ったら中心をとって「うぉぎ

はら」と言えばどちらにも聞こえる。 
生徒会もやっているので、今回学んだリーダーと

リーダーシップ、そして寛容についてもう一度考

え直してみて、生徒会役員として福江高校でも毎

日頑張っていきたい。 
 
愛知県立福江高等学校	 	 富永捷馬様 

 
ロータリークラブライラセミナーに参加して、自

分の中で大切だなと思うことが３つ。 
１． 積極性 

初対面の人と話したり自分の意見を発表する

のに必要。 
２． コミュニケーション能力 

人と会話する上で、なくては成立しない。 
３．寛容とリーダーシップ 
	 	 リーダーシップの中に寛容がある。 
今回参加して心の底から良かった。 



 


